

□ □



DESDE LA NAVE ATHABANTIAN - SEAN TODO LO QUE PUE DAN SER

□ ***Lunes, 6 de Mayo de 2013***

audio

<http://www.yakitome.com/YAKiToMe/en/static/data/audio.name/ad/audio.name.ad3fdd70d86bd704.617564696f2e6d7033.mp3?attachment>

Buenos días Adrial

Buenos días Mark.

Soy el portavoz de aquellos a bordo de la Nave Estelar Athabantian. Estamos complacidos de visitarte esta mañana. Como hemos comunicado previamente, cuando son capaces de sostener la vibración de 5ta Dimensión son en efecto uno con el colectivo que somos nosotros. Además podemos comunicarnos como amigos, no como alguien mejor que otro.

Entiendo lo que estás diciendo.

Tenemos la intención de que el siguiente mensaje sea un aliento para aquellos que están deseosos de tomar un próximo paso en su transformación personal. Léanlo con alegría, porque ustedes tienen una gran aventura esperándolos.

Muchos han venido de todas partes del Cosmos para participar en la gran transformación de la Tierra. Mark, fue tu elección venir aquí desde Andrómeda, para encarnar como un humano, y pasaste muchos años viviendo como un humano ordinario entre tu familia, con una carrera, con amigos y muchas otras cosas. Esta actividad temprana fue necesaria para que te conectaras firmemente con este planeta y su gente, para apreciar lo que era la vida en un planeta en la 3era dimensión.

Para aquellos leyendo estas palabras, venimos hoy a darles un mejor entendimiento de su situación actual. Venimos como quienes los conocían en su tiempo en otros planetas, como quienes no son mejores o menos que el ustedes real. Todos

dentro de las vibraciones superiores son iguales, todos nos respetamos entre sí dentro de la unidad de Todo Lo Que Es.

Nunca antes un planeta atascado en la 3era Dimensión se elevó a sí mismo hacia la 5ta Dimensión funcionando. Los cuerpos físicos de los humanos de la Tierra tienen que ser infundidos con las vibraciones de la 5ta Dimensión. En el proceso todo será transformado hacia menos densidad. Es una gran tarea, involucrando a los más poderosos celestiales, y estamos muy felices de ser parte de esto. Más aún, estamos extremadamente felices por todos los humanos de la Tierra que están participando activamente en este gran proyecto.

Sepan que el colectivo celestial es un vasto reino, mucho más grande en número que ustedes en la forma física. En el reino celestial somos un colectivo puro. Sé que esto es difícil de captar, pero estamos más cómodos en esta forma, porque en efecto una vez que uno se mueve por encima de la frecuencia de la forma física, todo opera en un colectivo. Hay muchos colectivos, los celestiales son uno de esos que están sin forma física. Luego están aquellos sin forma en lo absoluto; esta es incluso una más vasta esfera, y una que es imposible transmitir en palabras. Lo que es importante de entender es que la no-forma crea lo que está en la forma; lo que está en la forma crea aquello que está en la forma física.

Como una criatura en la forma física, ustedes han reconocido rápidamente la individualidad. Es fácil ver y sentir los límites de ustedes mismos. Ustedes pueden tocar los límites de su cuerpo. Además son un individuo fácilmente definido. Dentro del reino celestial no somos tan sencillamente definidos. Como hemos dicho antes, somos un colectivo, y como tal nuestra forma se funde con el colectivo entero. Cuando deseamos manifestar un ser individual como lo estoy haciendo en este momento, lo

hacemos desde el colectivo.

Estamos haciendo énfasis en este punto porque al ustedes moverse hacia las vibraciones superiores, perderán también aspectos de su individualidad. (El concepto de un “robusto” individuo existe solo en la 3era Dimensión). Como alguien que aprende a existir en la 5ta Dimensión, comenzarán a sentir la cercanía de otros en la 5ta Dimensión. Ustedes “sabrán” que la Unidad es una sensación, un saber interior; no puede ser puesto en palabras.

Nos gustaría recordarles a todos los que leen estas palabras de la razón por la cual encarnaron en la Tierra. Después de tener la habilidad de probar las vibraciones superiores y poder aprender a mantenerse en ellas, entonces ustedes pueden ahora apreciar verdaderamente la razón para encarnar. Es bastante simple: Ustedes poseen un cuerpo físico. Ahora deben volverse adeptos en moverse hacia la 5ta Dimensión. Allí ustedes asistirán a otros a hacer lo mismo.

Enfocándose en este único objetivo, se volverán un ascendente. Su luz brillará para todos con los que entren en contacto. Su energía irradiará alrededor suyo. Haciéndolo tendrán un impacto significativo en este planeta y en efecto en todos los otros en la forma física a través del Cosmos. Aquellos de ustedes que no tienen una forma física son incapaces de alcanzar esto. Hay muchos humanos en la Tierra que no tienen la habilidad (aún) de estar en las vibraciones superiores mientras están en la forma física. Es por eso que cada uno de ustedes se voluntariaron para venir a la Tierra.

Hay ahora suficientes trabajadores de la Luz en la Tierra manteniendo vibraciones superiores de manera que la transformación de la Tierra está asegurada. Como hemos hablado

antes, los constructos magnéticos de la 3era Dimensión fueron removidos en diciembre del 2012. Esto hace mucho más fácil el camino hacia las dimensiones superiores, pero eso no significa que sea automático. Las formas físicas individuales deben aún tomar acciones para entrenarse para existir en estas vibraciones superiores; no es automático. Es una disciplina diaria. Para mantenerse ustedes mismos en la 5ta Dimensión, deben aprender a controlar sus pensamientos y emociones. Ustedes han experimentado caerse desde una vibración más luminosa cuando las vibraciones inferiores los confrontan. También se han visto a ustedes mismos mantener las vibraciones superiores cuando las inferiores les piden atención. Ustedes saben la diferencia en sus reacciones. Practiquen esta valiosa lección.

Mírense en el espejo y pregúntense, “Qué es importante en mi vida? Qué estoy haciendo que me gustaría seguir haciendo, haciendo más o? Qué puedo hacer sin esto? A qué me estoy apegando? En qué me sirve? De qué sirve la continuación de la 3era Dimensión?” Luego decidan cómo vivirán.

Entiendan que no necesitan verificación externa. El mejor uso de su tiempo y su energía es descubrir por ustedes mismos quiénes son, por qué estuvieron de acuerdo en encarnar en este tiempo y lugar, y lo que pueden hacer para avanzar en esto. Olviden sobre interactuar con sus hermanos y hermanas del espacio. Ustedes ya saben en su corazón que otros en forma física existen en otros planetas. No pierdan su tiempo buscando ver sus naves, o escuchando a otros que han sido testigos; saber que ellos son sus hermanos y hermanas es suficiente. Como les hemos dicho, ellos caminan entre ustedes.

No necesitan que alguna autoridad superior como su gobierno o su religión les diga que formas de vida no humanas existen. Esto es dar su poder (una vez más) a una autoridad que han colocado a

cargo de sus vidas. Olviden sobre los avistamientos ET. Realmente necesitan ver una nave extraterrestre de tiempo en tiempo para darse cuenta de que otros existen en el universo? Miren dentro de ustedes mismos. Sepan que muchos de otros planetas caminan entre ustedes. Sepan que muchos de otros planetas han encarnado para estar entre ustedes en este tiempo.

Sean todo lo que puedan ser. Busquen elevar su propia energía. Practiquen diariamente. Enfoquen su atención en esta tarea singular. Compónganse, no revoloteen de un mensaje a otro. Practiquen la auto-disciplina. Practiquen el discernimiento. Descubran su campo de energía. Luego vean todo lo que no es parte de ustedes como simplemente entretenimiento en el escenario del drama de su vida. Enfóquense en ser "El" jugador en su escenario. Nada más importa para su avance. Nada sucederá con sólo desear que sea verdad.

Deben hacerlo por ustedes mismos, nadie más puede hacerlo por ustedes. Sepan que ustedes son los creadores de todo en la experiencia de su vida; creen bien.

Para permanecer dentro de las vibraciones superiores, deben poner a un lado todo lo que atrae de vuelta hacia la 3era. Dimensión. Pongan a un lado el enojo, el juicio, la riqueza, el poder sobre otros. Coloquen a un lado los apegos a las comodidades materiales de la 3era. Dimensión. Estén el mundo pero no sean de él. Dense cuenta de quiénes realmente son:

Una expresión individual de la Fuente, un gran Ser de Luz.

Coloquen a un lado conductas pasadas y hábitos actuales que no contribuyen a la manifestación del ser superior en su cuerpo. No se permitan ser empujados hacia la 3era Dimensión mientras vacilan en su compromiso de estar en la 5ta Dimensión.

Practiquen la auto-disciplina, pero no olviden vivir en la alegría de la creación.

Sepan que la 3era Dimensión se está yendo. Sepan que su planeta, junto con todos los otros en la densidad de la 3era Dimensión, está siendo limpiado de la oscuridad. El pegamento de la 3era Dimensión ha sido removido. El constructo de energía que mantenía todo en la rigidez de la 3era Dimensión ya no existe más. El sentido de libertad que pueden estar sintiendo es debido a este colapso, debido a la falta de enfoque en los viejos caminos.

Ustedes tienen una oportunidad de ser uno de los primeros en ser un gran ser físico de Luz, un humano poderoso para mostrarles a otros el camino. Para hacer esto, se requiere auto-disciplina. Auto-disciplina para arrojar el juicio, la violencia, el enojo y las distorsiones de la 3era Dimensión. Ustedes tienen la oportunidad de ser un ser multidimensional, participando en todos los niveles hasta la 12da Dimensión. Todos tienen esta oportunidad, pero llegará lentamente a algunos. Requerirá de 50 a 100 años para todos estar en la 5ta Dimensión. Muchos que están rezagados no vivirán para ver este glorioso evento. Por otro lado ustedes pueden vivir para verlo todo; pueden experimentarlo todo.

El tiempo está colapsando. Se hará más fácil para aquellos que están rezagados alcanzar la 5ta Dimensión? De alguna forma, no obstante las mismas reglas se aplican; auto-disciplina, dedicación y alegría se requieren. Pongan atención a su propio desarrollo y diviértanse haciendo esto – porque es la más grande de las aventuras.

Sepan que sus hermanos y hermanas de alrededor del Universo caminan en este planeta. Mírense a ustedes mismos y sepan quiénes son. No den su poder a otros pidiéndolos que los definan. Miren dentro suyo, todo está allí. Pueden descubrir quiénes son, y

disfrutar esa realización. Miren dentro y sean agradecidos. Su corazón les dirá quiénes son. Sigán a su corazón – dejen que su luz y su felicidad brillen para que todos la vean. Entonces sabrán quiénes son, y otros reconocerán quiénes son.

La Nueva Tierra será un lugar maravilloso, el paraíso de la 5ta Dimensión que muchos de ustedes desearán visitar. Lentamente se está volviendo un planeta que se eleva de la oscuridad de la 3era Dimensión. Ustedes pueden tener un rol en ayudar a que esto suceda. Sí, ustedes.

Yo Soy Adrial, un Celestial del Cosmos. Ha sido un placer comunicar estos conceptos a Mark Kimmel.

A través de Mark Kimmel

Pueden contactar a Mark Kimmel en: cp@zqyx.org

Pueden hacer copias de este mensaje y distribuirlo en cualquier medio sin cambiar nada, dando crédito al autor e incluyendo su dirección web: <http://www.cosmicparadigm.com/Athabantian/>

Traducción al español – Shanti

[Voces de Arcturus y Andrómeda](#)

LA INTERCONEXION ARCOIRIS - CHAMUEL

Web: www.lainterconexionarcoiris.com

CONSCIENCIA CRISTAL ARCOIRIS EN ACCION ☐